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J>～お誕生日おめでとうございます～jj>今日の例会

第1601回 平成28年7月12B(火）

クラブフォーラム／各委員会活動計画報告
職業奉仕・社会奉仕・青少年奉仕・国際奉仕

二コボックス・会場運営

◆7月会員誕生日お祝い

大谷恩君（7／12） 笹野義舂君(7/30)

◆7月ご夫人誕生日お祝い

三好親夫人(7／9） 樫尾富二夫人(7／24）
大口弘和夫人（7／27）

先回の例会

第1600回 平成28年7月5日（火）晴

新旧会長挨拶／前年度皆出席者表彰

◆君が代

◆奉仕の理想

◆インターアクトソング

◆新|日会長・幹事ラペルボタンの引継ぎ

|鈴木幹事報告’

1）前年度会員状況報告（4名退会）

今年度は35名（内休会2名）でスタート致します

2）7月ロータリーレート1 1ミル=102円

3）今年度クラブ計画書・ポケット名簿お帰りにお持

ち下さい

4）本日配布ご案内：7月の例会内容・例会変更案内

樫尾前会長より渡邊会長へ

大谷前幹事より鈴木幹事へ

◆出席報告

会員35（33）名 出席28名

出席率84．85 ％

前ﾉﾏ回6/14（修正出席率) 91 .43%

|渡邊会長挨拶’◆前年度二コボックス伊藤健文委員長より報告

前年度二コボックス合計3,191,000円

目標額よりかなり多くの金額になりました。

ニコボックスヘのご協力ありがとうございました。

皆様のご協力と、1年間担当されました二コボックス
委員の皆さんに感謝します。

~~ ~~~~

今年度会長を努める渡邊です｡クラブ

は新年度を35人の会員でスタートす

ることとなりました｡会員増強が喫緊

の課題です｡みなさんの協力をお願い

します。

さて､2016-17年度の国際□一タリー

テーマは「人類に奉仕する□－タリ

RI会長、ジョンFジャームさんは、－」です。今年度RI会長、ジョンFジャームさんは、

120万人の□－タリアンの力で世界を変えていこうと

’’ 会長テーマ『クラブ奉仕からはじめようI 本紙は再生紙をi蝿淵しており‘ます。

~



メッセージを寄せました。また、2760地区方針は「Be

TheRotarian,FindaRotarian」真の□－タリアン

になろう、ロータリアンを見つけようです。2760地区

ガバナー服部良夫さんは、 「□－タリーの使命は、その

ネットワークを通じて、倫理観と高潔さを保ちながら、

人ﾉﾏに奉仕し、世界理解、親善、平和を推進することで

ある｣、と述べています。そのために、一人ひとりが□

－タリアンとしての意識を高め、仲間を増やしていこう

と呼びかけました。

今年度の会長テーマは、「クラブ奉仕からはじめよう」

としました。

35年にわたって積み上げられてきた奉仕活動の実績は

誇るべきものであり、今も奉仕に対する意欲は旺盛で

す。会員の意欲を形にしてゆくために、□－タリー五大

奉仕の一番目に位置づけられているクラブ奉仕を心に

留め、クラブ運営をしてゆきます。

ロータリージャパンのWEBサイトでも、クラブ奉仕は

「奉仕の第一部門であると記されています｡他の4大奉

仕委員会(職業奉仕､社会奉仕､国際奉仕､青少年奉仕)、

その他の諸事業（会員増強、親睦、広報など）が円滑に

進むように目を配り、適宜アドバイスをする立場となり

ます。現在のクラブでは、各委員会の年間計画がどのよ

うに協議され、進行しているか見えません。誰がどんな

ことをして、クラブがどの方向へ向いて動いているのか

を各会員が知り、協力し合えるような仕掛けを作りたい

と思っています｡各会員が｢クラブ奉仕からはじめよう」

を心に留め、クラブ事業に関心を持ち、互いに気を配り

あう全員参加型のクラブ作りをめざします。幹事、副会

長、理事、役員ともども、今年度1年よろしくお願いし
ます。

これからは1会員としてロータリーを楽しみたいと思

っています。

本日から渡邊源市会長、鈴木聖三幹事による新しい年度

となり、 「渡邊丸」の新たな船出となります。今後のご

活躍、クラブの更なる活性化を期待しています。 1年間
本当にありがとうございました。

｜大谷前幹事挨拶

□－タリー経験の浅い私が､幹事という大役を一年間

やり遂げることができましたのは、ここにいらっしゃる
皆様のご協力、ご支援の賜物と感謝申し上げます。有難

うございました。渡邊会長、鈴木幹事のお話の中にあり

ましたように会員数が減少し､会員の増強が千種□一タ

リーにとって急務であります。今年度は会員資格委員長

として会員増強に努めてまいりたいと思いますので、会

員の皆様のご協力もよろしくお願い申しあげます｡本当

に一年間有難うございました。

◆前年度皆出席報告

ホームクラブ100%出席 4名

樫尾富二君大谷恩君太田和孝君鈴木聖三君
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【直前会長・幹事へ記念品贈旱】

おめでとうございます

2015-16年度皆出席者’
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堀江宏輝君

山本眞輔君

鈴木理之君

三好 親君

伊藤健文君

谷口 優君

吉田 玄君

樫尾富二君

鈴木聖三君

大谷 恩君

渡邊源市君

小林英毅君

太田和孝君

鍋野可幸君

松岡多加倫君

碓氷美佳さん

樫尾前会長大谷前幹事お疲れ様でした

｜樫尾前会長挨拶’

思い起こせばちょうど1年前､会長としてのスタートで

不安で一杯でした。伝統ある千種□一タリークラブの会

長が務まるのか、ストレス等で言の痛む思いもしていま

した。しかしクラブの会員皆様の暖かいお気持ちに支え

られ、各種委員会のメンバー、委員長、大谷幹事、そし

て事務局の加藤様の絶大なる支援のもと、なんとか会長

職を無事終えることができました。ホームクラブ出席

100％も初めて達成できました。ロータリー活動の素晴

らしさも体験できこの1年間に大変感謝しています。 ＊二コボックスは次回掲載致します

次回例会 平成28年7月18日（月。祝海の日） 9：35 ウイルあいち
第27回インターアクトクラブ年次大会


